

Fröhlicher CHIO-Auftakt Mitten in Aachen

Geschrieben von: Niels Knippertz
Dienstag, 12. Juli 2011 um 07:07



Aachen. Italienischer Karneval auf dem Aachener Markt – mit einem fröhlichen Fest begann Mitten in der Stadt das 96. Internationale Offizielle Turnier von Deutschland (CHIO).

Tausende Aachener riefen: Benvenuta Italia – Willkommen Italien! Südländisches Flair auf dem Aachener Marktplatz bei strahlendem Sonnenschein: Am Montag präsentierte sich das diesjährige Partnerland des CHIO Aachen, Italien, mitten in der Innenstadt. Stelzenläufer in italienischen Kostümen und mit venezianischen Masken, Live-Musik, Pferdehirten aus der Toskana und die Carabinieri a Cavallo eine berittene Einheit der italienischen Carabinieri mit ihren Instrumenten. Diese ritten stolz auf ihren Schimmeln vor der Kulisse des Aachener Rathauses ein. Unter anderem gaben sie Lieder wie „Volare“ und die italienische Nationalhymne zum Besten. Römische Streitwagen verwandelten den Aachener Markt kurzerhand in eine Arena. Aber nicht nur Pferde gab es zu sehen: Zum Schluss der Veranstaltung fuhren laut knatternd zehn Vespas über den Marktplatz.

Fröhlicher CHIO-Auftakt Mitten in Aachen

Geschrieben von: Niels Knippertz
Dienstag, 12. Juli 2011 um 07:07

Tausende Aachener und CHIO-Maskottchen Karli begrüßten die italienischen Gäste mit viel Beifall. Dieses bunte Fest ließ sich auch eine wahre italienische Reitsportlegende nicht entgehen: Piero d'Inzeo, der in den 50er und 60er Jahren einer der besten italienischen Springreiter war – und bis heute mit vier Siegen im Großen Preis von Aachen der Rekordgewinner ist.

Am heutigen Dienstag ab 17.00 Uhr werden viele der Gruppen auch im Rahmen der offiziellen Eröffnungsfeier am 17 Uhr im Hauptstadion auftreten.